

Destacan la oportunidad de colaboración y desarrollo

LÍDERES LOCALES Y COMUNITARIOS. *En la nueva etapa del Gobierno Regional de La Araucanía.*

Camila Larrondo Momberg
cronica@australtemuco.cl

Diversos sectores participaron en la sesión de la instalación del nuevo Consejo Gobierno Regional en la Araucanía, destacando la relevancia de esta instancia para el desarrollo de la región. Representantes del

comercio, el turismo y las comunidades mapuches compartieron sus expectativas y deseos de colaboración.

Eduardo Abdala, delegado presidencial de La Araucanía destacó los esfuerzos recientes en inversión pública. “Confiamos en que este nuevo Gobierno Regional continúe fortaleciendo el desarro-

llo y mejorando la calidad de vida de las personas”, comentó.

Gustavo Valenzuela, presidente de la Cámara de Comercio y Servicios de La Araucanía, subrayó la importancia de esta nueva etapa. “Le deseamos el éxito que debiera tener, porque si tiene un gobierno y administra bien una re-

gión como esta, que tanto lo necesita, sin duda va a ser también beneficioso para toda la comunidad y para todos los sectores que representan nuestra región”, afirmó.

Desde las comunidades mapuches, Luis Huincase Panchillo, presidente del Consejo de Loncos, destacó las oportunidades de diálogo y coordinación. “Vamos a tener buenas posibilidades, porque ya hemos tenido algunas conversaciones y conoce el Con-

sejo de Loncos”, explicó.

El alcalde de Villarrica, Pablo Astete, también expresó su entusiasmo. “Nuestra zona lacustre es clave para el turismo y la economía rural. Necesitamos más infraestructura y conectividad para potenciar el desarrollo productivo. Este nuevo equipo tiene tareas pendientes, pero esperamos avanzar en seguridad, medio ambiente y el crecimiento de nuestras comunidades”, señaló.